

令和4年10月24日

保護者の皆様

旭川工業高等専門学校長
五十嵐 敏文

新型コロナウイルス感染症発生に伴う学校閉鎖の終了および
学校祭の後片付けについて

このたびの新型コロナウイルス感染症の発生に関わり、学生の自宅待機など様々なご協力とご配慮をいただきありがとうございます。

さて、本校においては、感染拡大防止の観点から本日まで学校閉鎖としておりましたが、全学生の体調確認を行い、10月25日（火）から学校活動・授業を再開することとしましたのでお知らせします（学級閉鎖のクラスは除く）。ただし、再拡大防止の観点から10月25日（火）の高専祭の後片付けに関しては、教職員および限られた関係者で対応することとしました。

本校では、今後も感染症対策に取り組むとともに、新型コロナウイルス感染症に係る正しい知識についての指導や心のケアなど、学生達が安心して学校生活を送ることができるよう取り組んでまいりますので、保護者の皆様には、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。

なお、学生に発熱や咳症状等の症状がある場合、またはご家族に発熱等の症状が見られる場合は出席停止となりますのでご協力をお願いいたします。